



Instituto de Educación de Aguascalientes
Dirección de Planeación y Evaluación
Subdirección de Evaluación

Invitan al

Segundo Foro de Investigación Educativa en Aguascalientes:
Investigar para Mejorar

Descripción

El propósito del Segundo Foro de Investigación Educativa en Aguascalientes: Investigar para Mejorar es proporcionar un espacio para la difusión de trabajos de investigación realizados o en proceso, desarrollados en el Estado de Aguascalientes.

El objetivo del evento es coadyuvar en la circulación del conocimiento en torno al estatus de la educación, de modo que sirva, a su vez, para pensar en las posibles mejoras que puede esta puede llegar a tener.

Se convoca a investigadores, maestros, estudiantes de posgrado o de licenciatura que se desempeñen en áreas educativas o afines que cuenten con trabajos de investigación finalizados o en proceso y que deseen participar como ponentes, así como a quienes deseen asistir como espectadores de dichas ponencias.

Líneas temáticas

En esta ocasión se convoca al envío de trabajos centrados en los ejes de

- (1) Estrategias didácticas innovadoras,
- (2) Experiencias educativas en la Nueva Escuela Mexicana e



(3) Inteligencia Artificial y TIC en la educación. A continuación, se describen cada una de estas.

Estrategias didácticas innovadoras

Este rubro incluye trabajos con resultados, finales, preliminares o esperados, que estén enfocados en estudiar los diversos procesos de enseñanza y aprendizaje en los campos formativos. Se consideran trabajos cuantitativos, como los experimentales, no experimentales y cuasi experimentales, así como cualitativos, como los etnográficos.

Experiencias educativas en la Nueva Escuela Mexicana

Este rubro se enfoca en las vivencias y desafíos de las y los actores educativos en la comprensión e implementación de la Nueva Escuela Mexicana dentro de la práctica educativa cotidiana. Se consideran trabajos de sistematización de experiencias, narrativos, autoetnográficos y biográficos.

Inteligencia Artificial y TIC en la educación

Este rubro tendrá en cuenta trabajos que tengan como eje el uso e implementación de la inteligencia artificial y las TIC dentro de algún programa educativo, curso o trabajo teórico. Se consideran trabajos prácticos, teóricos y críticos en los que se reflexione sobre el uso e implicaciones de tales herramientas en la educación.

Modalidad

A diferencia de la edición anterior, este segundo evento se realizará de manera presencial en las instalaciones del Instituto de Educación de Aguascalientes.

Cada ponente podrá usar su propio material de exposición, tal como diapositivas, material audiovisual, etc. Se dispondrá de 20 minutos para cada participante, seguida de una ronda de preguntas y respuestas por parte del público general.



449 910 56 00



www.iea.gob.mx



Av. Tecnológico No. 601
Fracc. Ojocaliente
C.P. 20196



Fecha, lugar y hora

El evento se llevará a cabo en dos jornadas, los días 22 y 23 de mayo de 2025, en un horario de 9:00 a 13:00 horas, respectivamente. El lugar se confirmará con el envío del programa, posteriormente al proceso de envío y evaluación de trabajos.

Fechas clave

Los ponentes interesados en participar en el foro deberán atender a las siguientes fechas:

- Envío y recepción de ponencias – Del 13 de enero al 28 de febrero de 2025
- Los ponentes registrarán su trabajo en el siguiente enlace incluyendo la información que en él se solicita: (enlace)
- Evaluación de ponencias enviados – Del 3 al 14 de marzo de 2025
- Envío de aceptación del trabajo – Del 17 al 21 de marzo de 2025
- Envío del programa – 9 de mayo de 2025
- Días del evento – 22 y 23 de mayo de 2025

Los asistentes podrán acudir los días del evento y registrarse en el mismo lugar.

Constancias

Se entregarán constancias en dos modalidades. Por un lado, todas y todos los ponentes recibirán una constancia de participación, asistiendo las dos jornadas. Estas se entregarán el día 23 de mayo de 2025 como parte del cierre del evento.

Así mismo, se entregarán constancias de asistencia a todas y a todos quienes acudan y se registren durante ambas jornadas.



Instituto de Educación
de Aguascalientes

MTRO. LUIS ENRIQUE GUTIÉRREZ REYNOSO
DIRECCION GENERAL DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN DE AGUASCALIENTES



449 910 56 00

www.iea.gob.mx

Av. Tecnológico No. 601
Fracc. Ojocaliente
C.P. 20196

